



2022

Conducía cazando pokemones con el celular y se mató

Conducía buscando pokemones y encontró la muerte.

El celular al volante mata

Eran las 3 de la mañana del domingo 28 de agosto cuando Hernán Moreira (35) conducía entusiasmado cazando pokemones. Él y sus tres acompañantes parecían no tener conciencia del grave riesgo que asumía. Inclusive ninguno de los 4 ocupantes del vehículo se había colocado los cinturones de seguridad al subir al coche. Pero a la altura del Km 6 de la Ruta 38 de San Salvador, Entre Ríos, y circulando a muy alta velocidad, Hernán perdió el control del vehículo, se despistó y volcaron. Los cuatro ocupantes salieron despedidos. El conductor y una de sus acompañantes, Analía Sosa (36), murieron en el hecho, y los otros 2 ocupantes, un varón (30) y una mujer (29), resultaron heridos. El varón pudo atestiguar que el conductor estaba usando su celular para jugar mientras conducía a alta velocidad. Terrible tragedia que no tendría que haber sucedido.*

La cantidad de siniestros causados por personas que usan el teléfono celular mientras conducen está creciendo en todo el mundo, también en nuestro país. [El último estudio de LxV \(2020\) revela que en la Ciudad de Buenos Aires el 17,2% de los conductores usan el teléfono durante la conducción, y el 18,3% de los peatones lo utilizan mientras cruzan.](#) Usar el teléfono mientras se conduce o cuando se cruza la calle a pie, multiplica por cuatro el riesgo de sufrir un siniestro de tránsito.

[\(Click en la imagen para ver la Campaña de LxV: El celular al volante mata\)](#)



2022





2022

Está probado que la discapacidad para conducir que genera el uso del celular es equiparable a la conducción bajo los efectos del alcohol. No solo hablar, leer o escribir mensajes ... ¡hay personas que creen que también pueden jugar con el celular mientras conducen!

Y al [conducir mientras se habla por teléfono](#), aunque sea manos libres, se pierde la capacidad de concentración necesaria, no se mantiene una velocidad constante, la distancia de seguridad no es suficiente con el vehículo que circula delante y el tiempo de reacción aumenta considerablemente. Ni hablar de los que conducen a ciegas por cientos de metros, mientras leen o responden mensajes.

Para saber más, ver el [video “Celulares” del Curso Online Conduciendo por la Vida](#).

***No utilices el celular
ni otros aparatos que causan distracción y tensión al conducir.
Tampoco al circular como peatón.***

* Fuentes: Rosario 3, El Día Online, Movil Quique

2022

